

Hi,

das war meine erste Gruppenreise und Ski-Freizeit.

Ich hatte ziemlich Angst davor, einmal wegen dem Ski fahren, weil ich das lange nicht mehr gemacht habe und ich etwas Angst davor hatte irgendwie ausgeschlossen zu werden oder so etwas, und zum anderen Teil wegen der Leute, die ich dort treffen würde. Als wir beim Bus ankamen, hatte ich direkt Schiss und so gar kein Bock. Erst recht als ich hörte das wir neben irgendeiner fremden Person sitzen sollten.

Aber direkt als ich in den Bus eingestiegen bin, wurde ich so fröhlich empfangen das die erste Sorge von mir abfiel, und als ich dann noch neben Lina gesetzt wurde, die mir sofort mega sympathisch war, war ich total aufgeregt und einmal voller Vorfreude auf das, was kommen würde.

Die Fahrt war super angenehm, dafür das man neun Stunden fahren musste und der Bus etwas klein war. Wir kamen in aller Ruhe an, und hatten einen ganzen Tag zeit uns kennenzulernen und einzuleben. Die Leute waren super, und man hat direkt Freunde gefunden und Sachen zusammen gemacht. Schon ab dem nächsten Tag kam man sofort in diesen Ablauf rein, der echt cool war und voller Erlebnisse.

Die Herberge IST wunderschön!!! Es ist eine Hammer Stimmung und alles ist super eingerichtet. Die Leute sind freundlich und schenken dir jedes Mal ein Lächeln. PS: Sie machen auch superleckereres Essen!!!

Das Ski fahren und die Ordnung der Gruppen war großartig organisiert! Beispielsweise hatte ich am Anfang echte Schwierigkeiten und kam mit der Gruppe nicht mit. Sofort durfte ich mit meiner Mutter wieder üben und reinkommen. Kurz danach habe ich sogar noch eine Gruppe gefunden. Ich sage nur „The Cucumbers“ 😊

Insgesamt war es ein mega tolles Erlebnis und ich danke allen die dort mitgemacht haben und das organisiert haben. Wer weiß, vielleicht war das ja nicht mein letztes Mal... 😊

Vielen lieben Dank

Louisa